

Reloj de Arena

Académico

Por unanimidad ha sido designado nuevo director de la Academia Española de la Lengua, el escritor y catedrático Roque Esteban Scarpa, quien hace algunas semanas había sido agraciado con el Premio Nacional de Literatura de 1960.

Muchos antecedentes justifican esta elección de los académicos. Si a las mejores palabras, las más hermosas y profundas, a aquellas que, entre otras cosas, "limpias, fijas y dan esplendor", a un idioma, se les procura permanencia en el libro, poros tan indicados para velar por el cumplimiento del lema de la academia como un hombre que se ha dedicado durante una vida entera a redondear de esas palabras contenidas en los libros, y que, no conforme con eso, se ha esforzado por difundirlas, tanto a las pronunciadas en otras latitudes, agregándole el aporte de su propia labor creativa y es estimulando, convenciendo y

YOLANDA

Reloj de arena. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Reloj de arena. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)